

16 Provinces

Ngounié/Louetsi-Wano/Lébamba/Fonds d'investissement départemental (FID)

Le préfet Yves Yassima face à ses administrés

CO

Lébamba/Gabon

POUR s'arrimer aux projets d'investissement en cours dans les localités rurales initiés par le gouvernement, Yves Yassima, préfet du département de la Louetsi-Wano, dans la Ngounié, a organisé tout récemment une réunion dans la salle des fêtes du conseil départemental à Lébamba. Au cours de cette rencontre avec les conseillers municipaux et départementaux, ainsi que les auxiliaires de commandement, il a expliqué le processus du Fond d'investissement départemental (FID). "Le Fond d'investissement départemental est mis en place pour rattraper les ratés en matière de financement de projets lors des anciennes fêtes tournantes", a expliqué le préfet. Le FID est mis en place pour lancer financièrement la décentralisation et répondre aux besoins du développement profitable aux petites couches des populations gabonaises. "C'est pour cette raison que le président de la République a rappelé que les initiatives entamées par le passé n'ont pas porté leurs fruits. Nous ne pouvons que



Le préfet de la Louetsi-Wano, Yves Yassima, expliquant l'importance du FID.



Les auxiliaires de commandement suivant l'exposé de l'autorité administrative.

nous auto-blâmer. Mais sachez qu'avec le FID, l'opération Mamba veille au grain", a-t-il ajouté. Tout un dispositif est mis en place pour la bonne gestion du FID qui s'élève à un milliard de francs et sera domicilié à la Caisse de dépôts et de consignation, et non au Trésor public. Par contre, les techniciens du Trésor public apporteront leur aide aux gestionnaires de ce fond au niveau local. Il s'agira de leur apprendre à dresser les écritures comptables et à respecter les procédures.

L'article 10 de l'arrêté 0103/PM du 17 mars 2018 fixe les modalités de gestion du FID et désigne les comités locaux des



Les administrés du département à l'écoute du préfet.

élections de projets pour chaque département. Ainsi, le préfet est le prési-

dent du bureau départemental, avec comme membres les parlementaires du

département et de la commune, les chefs de cantons, de regroupement de vil-

lage et de quartier, etc. Une fois tous les documents mis à leur disposition, ces cellules de travail auront pour mission de pondre des projets cadrant avec les missions du FID. «Il s'agit de projets d'environnement, touristiques, des services sociaux de base, de production à fort impact économique et social», a précisé le préfet. L'autorité départementale envisage de diligenter une campagne d'explication dans les villages de sa circonscription administrative.

Rappelons que le FID a été lancé, il y a quelques mois, à Franceville chef-lieu du Haut-Ogooué par le président de la République Ali Bongo Ondimba.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Religion

Un culte d'action de grâce pour des élections apaisées

LLIM

Libreville/Gabon

A l'initiative d'un colistier à l'élection locale dans le premier arrondissement de la commune de Ntoum pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG), Elfox Loyola Mbina, par ailleurs conseiller municipal, un culte d'action de grâce a été organisé dimanche dernier à l'église Joie parfaite du ministère Colonne de feu et de nuée, sise dans le chef-lieu du Komo-Mondah. Une assemblée à laquelle ont assisté des militants du parti et des fidèles venus nombreux, interpellés par l'objet de cette rencontre chrétienne : prier pour des élections apaisées à Ntoum.

Les participants à ce culte dirigé par la révérende-pasteur Roseline Akana Messie, responsable de ladite église, ont imploré le Seigneur d'avoir un regard particulier sur le Gabon, afin que les élections du 6 octobre prochain se déroulent dans la paix et le calme, et que les différents acteurs politiques, candidats et électeurs, acceptent



La révérende-pasteur Roseline Akana, a dirigé le culte d'action de grâce...



... sollicité par le conseiller municipal et candidat Elfox Loyola Mbina (ici avec son épouse)....

le verdict des urnes. Pour ce faire, la prédicatrice a appelé Dieu à l'aide et à poser ses mains sur notre pays pour éviter des lendemains tumultueux dans une ville de Ntoum où les populations vivent en toute harmonie. Tout pouvoir venant de Dieu, la révérende Akana Messie a demandé à l'assemblée de prier pour les autorités du pays, en s'appuyant sur des textes bibliques dont Romain XIII, verset 1 : "Que tout homme soit soumis aux autorités qui exercent le pouvoir car, il n'y a d'autorité que par Dieu et celles qui existent sont établies par Dieu."



... et de nombreux fidèles

Ou encore 1 Timothée 2, versets 1 à 2 : "Je recommande donc, avant tout, que l'on fasse des demandes, des prières, des supplications, des actions de grâce pour tous les hommes, pour les rois et tous ceux qui détiennent l'autorité, afin que nous menions une vie calme et paisible en toute piété et dignité."

A la lumière de ces exhortations, l'assemblée a été invitée à prier pour le président de la République, Ali Bongo Ondimba, autorité établie par Dieu dans notre pays, les responsables administratifs et politiques de Ntoum.

A noter que pour les locales d'octobre, 12 listes (une indépendante et 11 issues des partis politiques de la majorité et de l'opposition) seront en compétition dans la commune de Ntoum pour les 23 sièges de conseillers municipaux à pourvoir. Ainsi, le PDG qui avait 20 conseillers dans l'assemblée sortante, devra batailler dur contre DN, le PSD, l'alliance UN-RPG, le PDS, RHM, le FPG, LD, l'ACR, le CLR, l'US et la liste indépendante, avec l'ambition de faire mieux : remporter les 23 sièges.